
 

Compte rendu du CA du 15 octobre 2024 18h 

Présents : Catherine Bruguier, Christine Loudhini, Danièle Chiambaretto, Nathalie Pigot,  Jo Niel,  Brigitte Auriol 

 Michel Devalland, Bernard Fourtet 

Merci à Nathalie pour son accueil 

Ordre du jour 

1) Retour sur les AG Foncia : Toutes les copropriétés ont voté l’adhésion à l’AV2E. 
 Remarques ; d’année en en année il y a de moins en moins de monde dans la plupart des AG. 
 

2) Retour sur la réunion de débriefing du FISE du 25 novembre  (cf. compte rendu). 
*Modification sociologique de la composition du public suite à l’introduction  de la billetterie 
*Sécurité : pas d’incident signalé après 1h du matin mais la police municipale est restée mobilisée. 
* nouveauté pour le FISE 2025 (du 28 mai au 1er juin 2025) : un arrêté préfectoral encadrera les travaux pour 
protéger les berges et donner plus de visibilité aux modules sur les préventions (alcools, drogues)  
Un « after » sera organisé à Grammont en lieu et place de la Place Dionysos (à suivre…) 
A prendre en compte : 
L’arrivée du bus tram début 2025 et la suppression du parking Antigone transformé en square 
*Maintien de nos propositions pour :  
Décentraliser les animations de la place de l’hôtel de ville sur d’autres lieux pour éviter la concentration de public 
dans le quartier 
Augmenter le trafic des trams pendant le FISE surtout le vendredi et samedi  
Fermer la terrasse de l’Austra rock et d l’ O’Sullivan à 1h du matin 
*NB à la réunion d’information de 2025, ne pas oublier de demander un état financier. 
 

3) Fin des travaux du bus tram : l’essentiel des difficultés concerne : 
* la gestion des containers à la fin des travaux  (la réunion sur place avec la médiatrice de la TAM Mme Gopal et  
le responsable du projet puis la visite du responsable de Propre Sud devrait permettre de trouver des solutions) 
*et la fin de la piste cyclable  nous avons insisté sur une signalisation claire et la mise en place d’une barrière 
permettant le ralentissement ou le « pied à terre des cyclistes). 
Mais  toujours le bruit des motos  et voitures sur la rue Poséidon notamment au feu rouge et devant les bars 
 

4) Relais « Montpellier au quotidien » : qui signale à part Michel ? 
Tous les résidents peuvent le faire et le service répond vite en général. 
NB escaliers « réparés » coté entrée 1 : très mal fait, nous avons relancé 
 

5) Etude acoustique ATECH : 
Les mesures faites par l’acousticien du service santé de la mairie n’a rien donné. Soirée très calme chez Nathalie et 
instruments de mesure restés pas assez longtemps chez Jo. 
Michel a eu beaucoup de mal à trouver un acousticien mais a fini par en trouver un à La Grande Motte. 
L’idée serait de faire un relevé de bruit pendant 4 nuits sur deux points (un coté pelouse, un coté tram) pendant le 
FISE (ou une nuit estivale) et de le signaler à la mairie la police la préfecture comme preuve du désagrément subi 
par les résidents  
Discussion sur le but de ce relevé, notamment  au vu du prix (qui pourra être négocié) 
Danièle est contre car elle estime que cela ne servira à rien. 
La proposition est mise au vote : 
Pour : 5  
Abstention : 1  
Contre : 1 
 



6) Code de la rue : Sorti le 13 novembre 2024 Surveiller son application surtout sur la signalisation. 
 

7) ZAC Ricardo Bofill :  
A côté d’Antigone et de notre résidence ; concertation jusqu’au 20 décembre, à la mairie ou sur le site  
https://participer.fr/zac-bofill/presentation 
 

8) Point sur les engagements citoyens de l’AV2E : 
Le conseil de quartier centre aborde les problèmes communs et réfléchit à la ville de demain 
Le comité sur le traitement des déchets  sur la Métropole  rédige un cahier de préconisation pour le futur 
incinérateur (conflictuel en ce moment) 
Comités sur la problématique de la gestion de l’eau (entretien du Lez et de ses berges prévention des inondations) 
 

9) Animation de la résidence : 
*Rappel marché de Noël de SOOS Ukraine samedi 7 décembre  
*Pelouse. Reboucher les trous laissés par les chiens sur la pelouse ? Proposition de faire un « crottoir » sur l’ancien 
parking en deçà du Bistro romain. 
*Inauguration de la rue Léon Blum le jeudi 19 décembre à 12h : Michel remettra au maire la photo -signé Bofill-
que  Catherine a reçu lorsqu’elle a acheté son appartement sur plan et qui montre la pelouse descendant jusqu’au 
Lez… 
*Décoration des entrées. Terminer l’affiche pour la rappeler aux résidents 
NB Christine a des réserves de guirlandes et de boules. 
*Concours de galette des rois : Affiche à faire  
Lieu sur la pelouse (ou la place de la victoire de Samothrace) 
Date 5 janvier2025 
Vin chaud ou autre boisson chaude fournie par AV2E. 
*Fête des voisins : la date de la fête est cette année le 30 mai soit au moment du FISE. Il est décidé de la reporter 
au samedi 14 juin 2025 
Animations à trouver. 
 

10) Prochaine AG 4 avril 2025 :   réservation de la salle confirmée : 
Départ des Noël collecte à organiser (Bernard) 
 

11) Animation Esplanade de l’Europe :  
Départ du Tour de France les 21 et 22 juillet (à l’occasion des 40 ans d’Antigone) ; un comité d’organisation, dont 
nous-AV2E- ferons partie, va être créé. 
 

12) Communication : 
*La lettre d’info n°6 va sortir 
*Proposition de faire des « push up » à l’image de ceux de Foncia pour des infos courtes en temps (presque) réel 
*Echo de Samothrace : en faire un dernier en expliquant pourquoi (lettres d’info, push up) 
Chercher une autre société pour imprimer nos documents, Top Office ayant mis la clé sous la porte sans prévenir 
 

13) News 
Réorganisation de la police municipale, 
 Montpellier « ville des ainés » 
 

14) Prochaine CA : Chez Jo Niel, première quinzaine de février 
Un « framadate » sera lancé  
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h 
 

La secrétaire 
 
 

Christine LOUDHIN 
 

https://participer.fr/zac-bofill/presentation


 

 


